

Fecha 29.05.2019	Sección Primera-Nacional	Página 22
----------------------------	------------------------------------	---------------------

México sigue siendo país de fosas: CNBP

INFORME ANTE SEGOB

La titular de la comisión admitió que el reto para combatir la desaparición es titánico

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@glmm.com.mx

México sigue siendo un país de fosas, reconoció la titular de la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas, Karla Quintana Osuna, en su informe por 100 días de labores.

Señaló que a lo largo de este tiempo se han localizado al menos 222 fosas clandestinas en distintos estados, donde se han hallado restos de 337 restos humanos.

En conferencia de prensa, informó que en este periodo de tiempo se han recibido 481 reportes de familiares de personas que presuntamente se encuentran desaparecidas. De ellas se han localizado 15 con vida y cuatro muertas.

Señaló que la cifra histórica de desaparecidos en el país sigue siendo la que se reportó al final de la anterior administración, 40 mil 185, registro que data de abril de 2018, y que no se ha actualizado, admitió la funcionaria.

“Los retos son titánicos como lo es la dimensión del problema. Tomar las medidas para encontrar a las miles de **personas desaparecidas** en México es nuestra obligación, pero sobre todo

nuestra profunda convicción”, dijo la funcionaria.

Quintana explicó que la instancia inició operaciones con un presupuesto de 400 millones de pesos, la mitad de ellos para el subsidio de las comisiones estatales que deben entrar en operación.

A la fecha van 20 y faltan 12, entre ellas la de la CDMX.



No hay día que no tengamos información sobre una nueva posible fosa, sobre lugares con cocinas, con restos.”

KARLA QUINTANA
COMISIÓN NACIONAL DE BÚSQUEDA DE PERSONAS



Continúa en siguiente hoja

Página 1 de 2
\$ 43860.00
Tam: 340 cm2

Fecha 29.05.2019	Sección Primera-Nacional	Página 22
----------------------------	------------------------------------	---------------------



Foto: Karina Tejada

Karla Quintana Osuna, titular de la Comisión Nacional de Búsqueda de [Personas Desaparecidas](#), señaló que en durante su gestión se han encontrado 222 fosas clandestinas con 337 restos humanos.